



IGLESIA BAUTISTA BIBLICA FUNDAMENTAL INDEPENDIENTE VERACRUZ, VER.

PASTOR JORGE R. REBOLLEDO RIVERA AV. REGULO MADRID N° 293. COL. FERNANDO LÓPEZ ARIAS. VERACRUZ, VER. MÉXICO. C.P. 91820.  
TEL. 01 (229) 9248570. CEL. 229 982 8218. [alfredo.rebolledo001@gmail.com](mailto:alfredo.rebolledo001@gmail.com)

H. Veracruz, Ver. A 31 de julio 2019.

## Amado Pastor Julio Cesar Ledesma e Iglesia Bautista Monte de los Olivos:

Amada Iglesia del Señor, nos hace muy feliz llegar a cada uno de ustedes mediante esta carta, como siempre es nuestro anhelo que se encuentren muy bien en cada aspecto de sus vidas y que cada familia de esta gran congregación tenga su mirada en Cristo Jesús.

Hermanos, agradecemos sus constantes oraciones por la misión del **Hatito**. Aquí en el estado de Veracruz; estamos a cuarenta y cinco minutos del puerto, donde está nuestra Iglesia enviadora y nuestro pastor Jorge Rebolledo.

Quiero comentarles que estamos muy animados porque estamos convencidos de que servimos a un Dios vivo y poderoso. El campo misionero no es algo fácil, pues la batalla más grande que se tiene es la ganancia de almas para Cristo, si usted es un cristiano que sale a evangelizar sabrá muy bien que esta la lucha es dura, pero debemos seguir obedeciendo a nuestro Dios.

En el mes de junio del 26 al 29 tuvimos una campaña Evangelística, en la cual estuvimos invitando a las personas y evangelizando con la ayuda de hermanos de la Iglesia de Veracruz y hermanos del Hatito. Con la ayuda de Dios del 19 al 25 de junio invitamos y evangelizamos a todo el pueblo, en esta localidad habitan cerca de 1600 personas y hay 425 casas, por la gracia de Dios nuevamente pudimos evangelizar a todo el pueblo, durante la evangelización tres personas fueron salvas. Durante la campaña el primer día no tuvimos ningún visitante, solo los hermanos del hatito y unos hermanos de Veracruz, en los siguientes días sólo una mujer nos visitó, escuchó los mensajes y las invitaciones, pero se resistía a recibir al Señor, finalmente en el próximo domingo ella fue salva.

Hermanos, a veces uno se puede desanimar por que los resultados no son los que humanamente esperamos; sin embargo, esto nos enseña que la obra no es de nosotros, es del Señor, nosotros seguiremos sembrando y regando la semilla del evangelio que nuestro Dios dará el crecimiento a su tiempo. También esta experiencia nos anima a seguir sirviendo con mayor ímpetu, para animar y capacitar a los hermanos del Hatito para ganar almas, recuerden que esta es una labor de todo cristiano, no sólo del pastor y misioneros. Por ahora estamos impartiendo un curso para entrenar a los hermanos a ganar almas para Cristo.

Por otro lado, mi familia y un servidor estamos muy bendecidos, dado que en el compañerismo en México pudimos conocer muy de cerca al Pastor Cesar Ledesma, entablamos una afectuosa charla y amistad; un buen siervo de Dios con un gran corazón lleno de amor, cuídenlo, ámenlo y apóyenlo en todo. Les animamos para que puedan acompañarnos el próximo año al compañerismo en México será de gran bendición para nosotros y ustedes.

Hermanos, por último, pedimos sus oraciones porque tenemos deseos toda la familia, de estar en el compañerismo en San Antonio para el próximo año. Si el Señor nos da vida, para el mes de noviembre estaremos tramitando los documentos y la visa, ayúdenos a orar que el Señor obre y nos faciliten la visa, que podamos asistir al compañerismo, verles y gozarnos con ustedes.

También pedimos sus oraciones, porque el Señor ha puesto en nuestro corazón iniciar una nueva obra en una unidad habitacional que está cerca del aeropuerto de Veracruz, Ver. En esta colonia llamada **Sotavento**, no hay iglesias y es una zona retirada de la ciudad, por lo que hemos visto la oportunidad de iniciar evangelizando, hacer servicios y si es la voluntad de Dios poner una iglesia en ese lugar, oren que el Señor nos de la visión correcta, fuerzas y supla los recursos.

Hermanos deseo de todo corazón que Dios les siga bendiciendo abundantemente. Y esperamos verlos muy pronto.

Con amor fraternal.

**Hno. Alfredo Rebolledo Vázquez.**